



Jornadas Rehabilitación y eficiencia energética

Enernalón convoca nuevas sesiones técnicas monotemáticas con participación de profesionales de todas las áreas implicadas

Angel ÁLVAREZ
Langreo

Mañana martes, en el Salón de Actos del CIFP Mantenimiento y Servicios a la Producción, en la ciudad de Valnalón de Langreo, con organización de la Agencia Local de la Energía, Enernalón, se celebran jornadas técnicas sobre la rehabilitación y eficiencia energética de edificios con patrocinio del Ayuntamiento de Langreo y la Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico del Principado de Asturias.

Tras el acto inaugural, a las 9:30 horas con intervenciones de Roberto García, alcalde de Langreo, Belarmina Díaz, directora general de la Consejería de Transición Ecológica y Marta Vírseda técnico de Enernalón, Mauro Rodríguez presentará ponencia sobre «Pro-

grama de ayudas para la rehabilitación y eficiencia energética de los edificios»; Juan Carlos Aguilera sobre «Edificación en Asturias: situación y tendencias»; Susana García Rama sobre «Rehabilitación energética en las instalaciones de edificios del sector residencial, transición hacia un modelo más sostenible» y Sonia García sobre «Tecnologías digitales para la rehabilitación y eficiencia energética de edificios», todo ello moderado por Laudelino Rodríguez, director del Centro Integrado de Formación Profesional de Mantenimiento y Servicios a la Producción de Langreo.

La participación de expertos del CTIC, Veolia, García Rama y Fundación Asturiana de la Energía, hacen de estas jornadas técnicas que anualmente organiza Enernalón en Langreo un foro de análisis y apor-

tación de soluciones a un asunto de máxima importancia como es la rehabilitación y eficiencia energética de los edificios.

Para el futuro de Langreo, las jornadas tienen especial relevancia. En la presentación de las mismas, el alcalde Roberto García señaló que una buena parte de las viviendas del concejo están ubicadas en barriadas construidas en la mitad del siglo pasado y en las que el ahorro energético, la sostenibilidad y la accesibilidad, no existe. La primera autoridad municipal señaló que apuesta por la rehabilitación energética de los edificios y que para ello, se necesitan fondos europeos para lo que se precisa la máxima colaboración institucional.

Las jornadas técnicas están abiertas a los profesionales del sector y al público interesado en la rehabilitación energética de edificios.



ARRIBA, MARTA VÍRSEDA Y ROBERTO GARCÍA, EN LA PRESENTACIÓN. ABAJO, REHABILITACIÓN DE UN EDIFICIO. | LNE



MARTA VÍRSEDA

Técnica de «Enernalón. Agencia Local de la Energía»

«Reducir el consumo energético en los edificios es necesario»

«Enernalón está presente en el proyecto europeo Fortesiete, donde se diseñan paquetes de renovación innovadores en la construcción»

A. A.
Langreo

Marta Vírseda es Técnica de Enernalón, entidad organizadora de estas Jornadas Técnicas.

—¿Por qué la elección del tema de la Rehabilitación Energética?

—El parque de viviendas en España envejece, una de cada dos casas tiene más de 40 años. Estos datos junto con una mala calificación energética, hacen que sea urgente llevar a cabo una rehabilitación. Con la llegada de la transición ecológica, la rehabilitación energética de los edificios se ha puesto en boca de todos, sobre todo, para todos aquellos construidos en la época de los años 80-90.

—¿Qué es la rehabilitación de edificios?

—La rehabilitación de edificios es una actividad dirigida a mejorar la eficiencia energética en la edificación. Es necesario reducir el consumo energético de nuestros edificios y hacerlos más eficientes. Rehabilitando se consigue dismi-



Marta Vírseda.

nuir el consumo de energía final y las emisiones de CO₂ en el parque inmobiliario actual.

Esta rehabilitación energética de los edificios existentes requiere la participación de múltiples agentes. Entre ellos propietarios, comunidad de vecinos, administración,

contratistas, fabricantes, bancos... todos ellos deben actuar de forma coordinada para facilitar a los propietarios la decisión de mejorar energéticamente su casa.

—¿Cómo contribuye Enernalón a fomentar la rehabilitación energética?

—Enernalón ofrece asesoramiento desde su oficina a personas que lo demanden, realiza jornadas técnicas referentes del sector y participa en la actualidad en un proyecto europeo denominado Fortesiete, en el cual se pretende diseñar, demostrar, validar y replicar paquetes de renovación innovadores en el sector de la construcción con garantías y financiación inteligentes basadas en el rendimiento, con el objetivo de utilizar energía eficiente, sostenible e inclusiva para acelerar la Ola de Renovación en Europa. El papel de Enernalón, es el de «One Stop Shop» (oficina que ofrece múltiples servicios), surtiendo información y asesoramiento a toda persona que pueda estar interesada en la rehabilitación.

REHABILITACIÓN Y EFICIENCIA ENERGÉTICA DE EDIFICIOS

Martes 28 de noviembre de 2023 | De 09:30 a 14:00h.

Salón de Actos del CIFP Mantenimiento y Servicios a la Producción | Ciudad de Valnalón | LANGREO

Organiza:

JORNADAS TÉCNICAS



Patrocinan:

Ayuntamiento de Langreo

Principado de Asturias

Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico

Colaboran:

